

Transcripción de carta recibida

Carmen Cía González 27/12/2022

Zaragoza

Querido Patronato de Huérfanos, quiero aprovechar para felicitaros el año que está por llegar y desearos Feliz Navidad.

Quiero agradecer al Patronato de Zaragoza y en especial a José Antonio Becerril, secretario de este Patronato, su labor y gestión en tramitación de solicitudes y saber gestionar todo aquello que le solicito. Al teniente coronel Francisco García, Jefe de la Representación de esta institución, mi agradecimiento por el trato recibido durante la pandemia, sin duda ha sido un acercamiento muy fraternal y cercano.

Hace unos meses me comunicó que en poco tiempo pasará a la reserva, algo que me da mucha pena y me hace sentir insegura ante la llegada de otra persona en su lugar.

Si pudiera pedir un deseo a los Reyes Magos, sería que se quedase un tiempo más. Aun así, mi agradecimiento por todos estos años. Siempre estará en mí recuerdo como persona y alguien que ha sido como un Padre.

Desearos Felices Fiestas y Próspero Año 2023